
                                             
 

 

 
Hinweise zum Ablauf  
Klausureinsichten im Fach Marketing (Martin Klarmann) 
 
 
 

1. An jedem unserer Einsichtstermine können alle in der Vergangenheit an unserem 
Lehrstuhl abgelegten Klausuren eingesehen werden. Sollte es sich um eine Klausur 
handeln, die weiter zurückliegt, informieren Sie uns bitte im Voraus via WiWi-Portal 
oder E-Mail (Name, Matrikelnummer, Klausur/-datum). 

2. Sie haben für die Einsicht 30 Minuten Zeit.  

3. Bitte halten Sie alle Anmerkungen zu spezifischen Aufgabeninhalten auf dem dafür 
vorgesehenen Feedbackbogen fest. Bitte formulieren Sie eventuelle Anmerkungen 
konkret (z.B. „A2 a): 0,5 Punkte fehlen aufgrund…“), nicht allgemein (z.B. „Weshalb 
habe ich nicht die volle Punktzahl erreicht?“). Da es bei Notenänderungen infolge 
inhaltlicher Anmerkungen der Freigabe von Martin Klarmann bedarf, erhalten sie 
nach dem Einsichtstermin Rückmeldung via E-Mail (Studierenden-Emailadresse). 

4. Bitte wenden Sie sich ausschließlich im Fall von klaren Korrekturfehlern formaler 
Natur direkt an die Mitarbeiterin oder den Mitarbeiter im Raum (z.B. Punkte falsch 
zusammengezählt, Aufgabenteil übersehen). 

5. Während der Einsicht erhalten Sie Ihr Klausurexemplar, den Notenschlüssel zur 
eingesehenen Klausur, einen Feedbackbogen (bei Bedarf) und einen violetten Stift 
zum Ausfüllen des Feedbackbogens (bei Bedarf). Bitte beachten Sie, dass die 
Verwendung anderer Stifte oder sonstiger Hilfsmittel untersagt sind. 

6. Falls Sie eine Kommilitonin oder einen Kommilitonen vertreten, ist eine Vollmacht 
erforderlich (unterzeichnete Genehmigung zur Einsicht inkl. Kopie des 
Studierendenausweises). Sie erhalten pro Zeitfenster ein Klausurexemplar zur 
Einsicht. 

7. Bitte ermöglichen Sie konzentriertes Arbeiten durch Ruhe im Einsichtsraum.  

 

 

Warum organisieren wir das so?  

Wir sind ein vergleichsweise kleines Team mit einer verhältnismäßig hohen Anzahl an 
Lehrveranstaltungen, die von Studierenden in der Regel überdurchschnittlich nachgefragt 
werden. Auch wenn relativ betrachtet wenige Studierende unsere Einsichtstermine 
wahrnehmen, sind wir aufgrund der hohen Auslastung aus absoluter Sicht auf einen 
koordinierten und effizienten Prozess angewiesen. 

 

 

Vielen Dank für Ihre Unterstützung. 

 


